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HINGO Hammes quer garantir a famílias com mais de uma criança o direito à prioridade de matrícula na mesma escola

AS CAMISAS estão disponíveis nos tamanhos P, M, G, GG e EXG

ALÉM do mau cheiro, os bueiros entupidos causam alagamento

MOTORISTAS temem que o buraco abra ainda mais na rua

Prioridade de matrícula para irmãos
Vereador defende que irmãos sejam matriculados na mesma escola na rede municipal

Camisas do Outubro 
Rosa 2022 estão à venda

Pedestres reclamam de bueiros 
entupidos no Centro da cidade

Buraco começa a abrir no meio da 
rua no bairro Jardim Salvador

Moradores encontram problemas 
estruturais em ponto de ônibus
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Terça-feira, 9 de agosto de 2022

ATO ME LEG 008/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, RESOLVE
Art. 1º- Fica alterado, nos termos do art. 
2° da Resolução n° 30, de 21 de novem-
bro de 1997, o ATO ME LEG 004/2021, 
alterado anteriormente pelo ATO ME 
LEG 006/2022, passando a vigorar, para 
completar período do mandato da atual 
Mesa da Câmara Municipal pelo restan-
te do presente biênio, o seguinte CON-
SELHO DE TÍTULOS E HONRARIAS:
Presidente: Vereador FRED PROCÓ-
PIO, 1º Vice-Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis;
SILVIA ARANTES GUEDON E AN-
DRÉIA KREISCHER, designados pelo 
Senhor Prefeito Interino Municipal;
CARLOS HENRIQUE FREIRE LISBOA, 
pela Universidade Católica de Petrópolis;
LUCIANA MACHADO ROMANELI, pelo 
Centro Alceu Amoroso Lima para a Li-
berdade;
LUIZ ANTÔNIO BARBOSA AFONSO, 
pela Academia Petropolitana de Edu-
cação;
JULIANA HANNICKEL, pelo Clube 29 
de Junho;

CAROLINA DE SOUZA FREITAS, pela 
Academia Petropolitana de Letras;
FERNANDO DE SOUZA DA COSTA, 
pelo Instituto Histórico de Petrópolis;
CAROLINA MOREIRA DA SILVA KNI-
BEL, pelo Museu Imperial;
MAURICIO VICENTE FERREIRA JU-
NIOR, anteriormente agraciado com a 
MEDALHA DE KOELER, e convidado 
pelo Presidente desta Câmara Municipal.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Mesa da Câmara Municipal 
de Petrópolis, em 14 de julho de 2022.
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Diário nos bairros

Projeto de Lei (42772022) 
de autoria do vereador Hingo 
Hammes pode garantir a famí-
lias com mais de uma criança 
o direito à prioridade de ma-
trícula dos irmãos na mesma 
escola ou em unidades de en-
sino próximas. A proposta, já 
em tramitação na Câmara Mu-
nicipal, visa facilitar o dia a dia 
dos responsáveis e também dos 
estudantes, que, muitas vezes, 
acabam sendo matriculados em 
unidades escolares diferentes, 
dificultando a rotina e o acom-
panhamento da família.

O parlamentar lembrou que 
toda medida capaz de facilitar a 
presença do estudante na esco-
la deve ser adotada. “Estamos 
vindo de um longo período de 
pandemia, quando as aulas fo-
ram realizadas de maneira re-
mota. Este retorno presencial 
traz incontáveis desafios e é 
importante que o poder públi-
co busque maneiras de facilitar 
e estimular a permanência dos 
estudantes na escola. A escola 

é, sem dúvida, o melhor espaço 
pra crianças e adolescentes. É 
onde encontram acolhimento, 
estímulo e oportunidades”, des-
tacou Hingo Hammes. 

Com o projeto, o vereador 
busca garantir não só o direito 
de prioridade de matrícula de ir-
mãos na mesma unidade escolar 
da rede municipal de educação 
do Município, mas também o di-
reito à preferência de matrícula 
em unidades escolares próximas 
para os casos em que os irmãos 
frequentarem etapas ou ciclos de 
ensino diversos.  

“Quem tem filhos sabe a di-
ficuldade que é levar e pegar na 
escola e acompanhar a rotina 
acadêmica. Não tenho dúvidas 
de que a iniciativa contribui para 
fortalecer os vínculos na própria 
família e também da família com 
a comunidade escolar”, finalizou. 

O Projeto de Lei será levado 
para primeira e segunda votação 
na Câmara Municipal e, uma vez 
aprovado, será levado ao Poder 
Executivo.

As camisas da maior 
campanha em saúde do 
mundo já estão à venda. 
Ainda faltam alguns meses 
para o Outubro Rosa 2022, 
promovido pela APPO, 
Associação Petropolitana 
dos Pacientes Oncológicos, 
mas as vendas antecipadas 
das camisas já começaram.

O tema do Outubro 
Rosa 2022 é Histórias que 
Inspiram e a meta é contar 
algumas das histórias de 
superação e inspiração de 
vitoriosas que venceram 
o câncer. “As camisas são 
uma fonte importante de 
recursos para a realização 
do Outubro Rosa que, este 
ano, volta com tudo, depois 
de dois anos de adaptações 
por conta da pandemia da 
Covid-19”, destacou a presi-
dente voluntária da APPO, 
Ana Cristina Mattos.

As camisas estão dis-
poníveis nos tamanhos P, 
M, G, GG e EXG. Os pre-
ços das camisas variam de 
acordo com quantidade: 

até 50 camisas, a unida-
de sai a R$22. Para lotes 
acima de 50, o preço é de 
R$20, cada. Para a perso-
nalização com a logomarca 
da empresa é cobrada uma 
taxa única de R$30. Em-
presas que já adquiriram 
camisa em anos anteriores 
e que a tela de impressão já 
está pronta, ficam isentas 
do pagamento da taxa de 
personalização.

A forma de pagamen-
to é de 50% no pedido e os 
outros 50% na entrega das 
camisas, por meio de depó-
sito bancário: Banco Itaú, 
agência 9244, conta corren-
te 24940-6, ou PIX: appo@
appo.org.br. Os pedidos 
podem ser feitos por meio 
do WhatsApp (24) 99306-
7471 ou pelas mídias so-
ciais da APPO: Facebook 
- @appo.org (https://www.
facebook.com/appo.org) 
ou Instagram-  @associa-
caopetropolitana (https://
www.instagram.com/asso-
ciacaopetropolitana/)

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam 
pela Rua do Imperador, 
no Centro da cidade, de-
nunciaram bueiros en-
tupidos próximos ao co-
mércio. Com isso, fica um 
mau cheiro no local e em 
dias de chuva o problema 
piora.

Segundo informações 
de pedestres que pas-
savam pela área, é uma 
pena o Centro da cida-
de estar assim. “Fica um 
cheiro horrível para quem 
está andado vendo saco-
las emboladas, papel de 
balas boiando pelo local. 
Isso preocupa bastante, 
pois a água não consegue 

descer devido ao entupi-
mento e volta para calça-
da”, afirmou.

Outro pedestre com-
pletou dizendo que essa 
situação em dias de chu-
va pode piorar. “Fica bem 
complicado, pois a água 
não vai conseguir seguir 
o seu percurso normal. As 
pessoas também não po-
dem utilizar este espaço 
para jogar lixos e piorar 
ainda mais essa situação”, 
acrescentou.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 26 
de agosto para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Ary Nogueira, no bairro 
Jardim Salvador, infor-
maram que um buraco 
está abrindo na via e pre-
judicando a passagem. 
Segundo os residentes, 
existe receio da situação 
piorar. “Está abrindo cada 
vez mais, se continuar as-
sim os veículos não vão 
poder passar por ali. Este 
buraco fica próximo à cur-
va então fica bem com-

plicado até mesmo para 
desviar. Passam diversos 
automóveis durante todo 
o dia, se não for feita ne-
nhuma obra vamos ter 
mais problemas”, com-
pletou.

A Secretaria de Obras 
informou que enviará 
uma equipe ao local para 
fazer uma vistoria e provi-
denciar os reparos neces-
sários. O Diário retorna 
ao tema na edição do dia 
27 de agosto para saber o 
que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
João Evangelho, no bair-
ro Olga Castrioto, infor-
maram que o ponto de 
ônibus do local está pre-
cisando de reformas. Foi 
realizado um trabalho de 
capina, porém, agora fi-
caram mais explícitos os 
problemas nas estruturas.

De acordo com os 

moradores essa é uma 
rua principal e alguém 
tem que tomar uma pro-
vidência antes de machu-
car um pedestre. “Têm 
crianças que brincam por 
perto e é muito perigoso. 
Sem nenhuma manuten-
ção, os pontos quebram e 
há muita demora no con-
serto”, afirmou.

O morador comple-
tou dizendo que é uma 

vergonha o estado que 
está o local. “Aqui é o 
ponto final do ônibus, 
onde grande parte das 
pessoas ficam esperan-
do. Pegamos o coletivo 
lotado, esperamos por 
bastante tempo nas filas 
e agora somos obrigados 
a aguardar debaixo de sol 
ou chuva, e ninguém pa-
rece interessado em re-
solver o problema”, com-

plementou.
A CPTRans informou 

que vai providenciar a re-
forma do abrigo na pró-
xima semana, com base 
em avaliação do proble-
ma feita por uma equipe 
que já esteve na Rua João 
Evangelho, no Olga Cas-
trioto. O Diário retorna 
ao tema na edição do dia 
26 de agosto para saber o 
que foi resolvido.
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